

## Untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas Warga, Polsek Cikalongkulon Melakukan Kegiatan Binpolmas.

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM](http://CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 9, 2024 - 03:39



Polres Ciannjur Polda jabar - Polsek Cikalongkulon, yang berada di bawah yurisdiksi Polres Cianjur Polda Jabar, melakukan kegiatan Binpolmas untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Selasa, 9 Juli 2024, Aiptu Fery, Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon, melakukan tugas ini.

Tujuan dari kegiatan Binpolmas ini adalah untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran yang dapat mereka mainkan dalam menjaga Kamtibmas. Dalam pelaksanaannya, Aiptu Fery menyampaikan berbagai materi tentang pencegahan kejahatan, pentingnya kerja sama warga dan polisi, dan cara-cara preventif untuk mencegah kejahatan.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. dan Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., kerja sama yang efektif antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua orang.

"Kegiatan Binpolmas ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberdayakan masyarakat dalam menjaga Kamtibmas. Kami berharap warga dapat lebih aktif dan peduli terhadap lingkungan sekitar sehingga dapat mencegah berbagai tindak kejahatan," kata Aiptu Fery, Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon.

Kapolsek Cikalongkulon, AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menyatakan, "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya kegiatan Binpolmas ini, diharapkan masyarakat dapat lebih memahami peran mereka dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif."

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., peran masyarakat sangat penting untuk menjaga Kamtibmas. Saya berterima kasih atas upaya Polsek Cikalongkulon, yang telah melaksanakan kegiatan Binpolmas ini dengan baik. Semoga kegiatan ini dapat meningkatkan hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan bersama.

Diharapkan dengan kegiatan Binpolmas ini, warga Cikalongkulon akan memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya Kamtibmas dan berpartisipasi aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.